

## **LAURÉAT 2004      CHRISTIAN LAMONTAGNE**

**Le Prix à la relève artistique du Bas-Saint-Laurent 2004 est remis à Christian Lamontagne, photographe**

Le jury a choisi Christian Lamontagne pour la qualité de son travail et son implication dans son milieu, notamment comme coordonnateur du collectif de photographes du *Groupe d'intervention Photo et Vidéo sur les régions ressources* (GIPV).

Originaire de Victoriaville, Christian Lamontagne s'est installé dans la région en 1998 pour poursuivre des études en photographie au Cégep de Matane. Depuis, il a cumulé plusieurs expériences professionnelles, dont un stage réalisé au sein de l'agence Magnum Photo de Paris. Tourné vers la photographie environnementaliste, il cherche à porter une réflexion sur l'esprit des lieux, sur la dualité entre l'homme et la nature. Son travail explore des infrastructures et des traces de l'empiètement de l'homme dans son milieu.

Actuellement, en plus d'assumer la coordination du GIPV où il continue sa prise de vue sous le thème *Paysages d'exploitation*, Christian Lamontagne collabore à la réalisation de documentaires vidéo.

Ce prix est assorti d'une bourse de 2 000 \$ offerte par la Fondation pour la culture La Savoyane. Il a été remis à l'issue de l'assemblée générale annuelle du Conseil de la culture, le 5 juin 2004 à Mont-Joli.

Source : Conseil de la culture du Bas-Saint-Laurent, juin 2004